伏見区ボランティアセンターのコーナー!

伏見(Fushimi)の福祉(Fukushi)ボランティア情報を発信!

地域でつながるオンライン会議研修会

まずは会議室 1 か所に参集し、オンライン会議のメリットや実際の活用方法の例など、どのようにオンラインツールを日常に生かせるのか、という点についてお聞きしました。

その後、参加者は2部屋に分かれ、2部屋それぞれのパソコン、一部参加者のスマートフォンにインストールした Zoom アプリを繋いで操作の実践を行おうとしましたが、機器トラブルが発生し、なかなかスムーズにいきません。繋げる台数を減らしたことでトラブルは解決し、繋いだ2台の操作の様子をプロジェクターに投影し、それを見ながら操作方法を学びました。

に対し、Zoom(ズーム)を使ったオンライン会議の研修を開催し今回、伏見区ボランティアグループ連絡会に所属されている皆らいに「「「糸尾径;木/木耳」糸よし汁戸ですることで

祏用が広がってきました。新しい「つながり」をもたらすオンライ





参加者 11 人からの感想

- ◇慣れない操作とかで手間取りスムーズに出来なかったのが残念。
- ◇慣れるまでに時間がかかると思う。便利であるし、これからの時代に必要だと思う楽しい体験でした。
- ◇Wi-Fiの関係でうまく全員で接続出来ず残念。でも方法を教えてもらい良かった。次は実際に会話してみたいです。
- ◇色々勉強させて頂きましたが、実際には程遠いと感じました。
- ◇オンラインミーティングがスムーズに出来るように研修を重ねて行きたい。
- ◇一度試してみたいと思っていました。どんなものか少し興味が湧いて来ました。
- ◇又チャンスがあればチャレンジしたいです。
- ◇スマホを使いこなせていないので難しかったです。
- ◇オンライン会議の操作はまだよくわからなかったが、便利なものだとわかりました。
- ◇人生初めての事を一杯教えて貰い、今は何も出来ないけれど、とても難しそうだけど楽しく嬉しかった。